
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „patta77“ vom 12. Januar 2018, 19:36

Kein Stammspieler abgegeben/verloren und den Kader insgesamt im Winter verstärkt. Sowas
haben wir schon länger nicht mehr erlebt hier in Nürnberg - vor allem nicht im
Wintertransferfenster.

Schlägt Garcia ein, dann ist unsere linke Seite besser als in der HR. Mit Stefaniak, der eigentlich
auf beiden Seiten spielen kann, sind wir nun auch Rechts besser besetzt. Dazu hat man noch
Palacios geholt, der uns auch viel Freude bereiten könnte. M.M.n hat sich keiner unserer
Konkurrenten besser verstärkt. Wir sind 11 Tage vor dem RR-Auftakt mit unseren
Transferaktivitäten fertig, da kann man nur zufrieden sein.
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